



Internationales Turnier in Kaliningrad/RUS

Rang Fünf für Roman Walter

Der 19-jährige Roman Walter vom ASV Hof wurde vom Deutschen Ringer-Bund für das internationale Turnier der Altersklasse U23 in Kaliningrad/Russland nominiert. Roman Walter zeigte eine durchwegs gute Leistung und konnte einen beachtlichen fünften Rang belegen.

Im ersten Kampf traf Walter auf Viktor Bulatov, mit dem sich ein sehr abwechslungsreicher Kampf entwickelte. Beide Ringer schenkten sich nichts, jedoch kämpfte der Hofer konzentrierter und erwischte seinen Kontrahenten noch in der ersten Runde eiskalt, zwang ihn in die gefährliche Lage und schulterte ihn.

Mit dem Russen Wladimir Prilipkin wartete im Viertelfinale ein weiterer starker Ringer. Der Kampfverlauf glich dem aus dem ersten Gefecht. Roman Walter kämpfte konsequent und passte sehr gut auf. Ein gezielter Angriff des ASVlers war Ziel führend und der Russe lag auf beiden Schultern.

Nun galt es im Halbfinale Karaibragimov aus Krasnodar zu bezwingen. In einem äußerst hart geführten Kampf hatte der deutlich ältere Russe Vorteile. Roman gab alles, konnte aber die 2:12-Niederlage nicht verhindern. Etwas angeschlagen ging Walter dann ins kleine Finale. Hier wartete wiederum ein Russe. Skutar Vasili war ebenfalls ein extrem harter Brocken. Nach Ablauf der Kampfzeit hatte allerdings der Ringer aus Sikiwkar mit 10:5 die Nase vor. Dennoch ist der erreichte fünfte Platz bei diesem gut besetzten Turnier nicht zu unterschätzen.

Wolfgang Fleischer, Präsident